1. Название курса: «Управление ирригационной водой для Центрально-Азиатского и Кавказского регионов»   
2. Продолжительность курса: с 31 мая по 11 июля 2020 г.   

3. Знание языка: русский
4. Срок подачи заявок: 26 марта 2020 г.     
5. Необходимые документы: Форма заявки, копия паспорта, Начальный отчёт (см. Приложение) 
6. Требования к кандидатам: 
Кандидаты должны 

1) получить рекомендацию правительства своей страны; 
2) быть инженерами, отвечающими за управление водными ресурсами, предназначенными для ирригационных нужд, а также за контроль над обслуживанием оросительных сооружений в масштабах страны, области или района орошаемого сельского хозяйства;    
3) иметь опыт работы не менее 5 лет в сфере орошения;   
4) иметь законченное высшее образование; 
5) быть в возрасте от 30 до 45 лет;

6) владеть русским языком на высоком уровне;

7) иметь стабильное состояние здоровья, не создающим препятствий для участия в программе в Японии.
Учитывая важность гендерного баланса, мы рекомендуем приглашать к участию женщин
7. Денежные пособия*:

JICA оплачивает: авиабилет в оба конца (Казахстан - Япония, Япония - Казахстан), проживание в Японии, суточное пособие, прочие расходы, проезд из Учебного центра до места обучения, а также учебные экскурсии, медицинское обслуживание в случае болезни в Японии.
При подаче заявки просим заявителей, проживающих в регионах Казахстана, указывать предпочитаемый пункт отправления (Астана или Алматы). Просьба принять во внимание, что участникам курсов JICA запрещается менять маршрут поездки в Японию, даты и время внутренних и международных рейсов.

JICA не оплачивает: налоги авиабилета, налоги аэропорта / другие издержки аэропорта за пределами Японии, транспортные затраты внутри страны и другие расходы. 
   *Подробную информацию Вы можете найти в брошюре JICA Kenshu-In Guide Book
1. Course name: “Irrigation Water Management for Central Asia and Caucasus Countries”
2. Duration: May 31, 2020 – July 11, 2020      
3. Course language: Russian  

4. Application due to date : March 26, 2020  

5. Required  items: Application form, passport copy, Inception Report (Annex) 
6. Requirements to candidates:
Candidates should:

1) be nominated by their government;

2) be engineers, responsible for irrigation water management and control over the maintenance of irrigation facilities on a nationwide scale or at a regional and district level;  

3) have not less than 5-years’ work experience in the field of irrigation; 

4) be university graduate;  
5) be of age between 30 and 45 years old;  
6) have a competent command of the Russian language; 

7) have a stable health condition to participate in the program in Japan;

Taking into consideration the gender balance we recommend women for applying the program
7. Allowances*: 
JICA covers: roundtrip air tickets (Kazakhstan - Japan, Japan - Kazakhstan), accommodation in Japan, per diem and some other allowances, travel expenses from the JICA center to the place of study, field trips, medical service to the participants in case of becoming sick in Japan.  

The candidates living in the regions of Kazakhstan are kindly requested to indicate the preferable port of departure (Almaty or Astana) at the time of the Application forms submission. Please, take into consideration that JICA participants are not permitted to change travel itinerary, dates and time of domestic and international flights. 

JICA does not pay: Tax on air tickets, airport tax / airport facility charges outside of Japan, domestic travel expenses and some other charges.
*Full information is written in JICA’s Kenshu-In Guide Book 
